

Ressort: Entertainment

Gus Backus ist tot

München, 22.02.2019, 15:59 Uhr

GDN - Der US-Musiker und Schlagersänger Gus Backus ist tot. Er starb laut übereinstimmenden Medienberichten am Donnerstag im Alter von 81 Jahren.

Backus wurde als US-Soldat 1957 nach Wiesbaden verlegt. Dort gründete er die Gruppe "Vidells" und nahm ein Jahr später während eines Heimaturlaubs in den USA zwei eigene Lieder auf. Die Plattenfirma Polydor nahm ihn anschließend im Jahr 1959 unter Vertrag. Danach feierte Backus in den 1960er Jahren mit Titeln wie "Der Mann im Mond" oder "Da sprach der alte Häuptling der Indianer" sowie "Sauerkraut-Polka" in Deutschland große Erfolge. 1973 stieg Backus aus dem Showgeschäft aus und kehrte in die USA zurück. In den 1980er Jahren kam er aber wieder nach Deutschland und lebte bis zuletzt in Germering in der Nähe von München.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-120517/gus-backus-ist-tot.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com